

WIR DANKEN HERZLICH

Wädenswil, im Mai 2018

für die aufrichtige Anteilnahme und Verbundenheit, die wir in den Tagen des Abschieds von unserem lieben Papi

Hellmuth Müri-Randegger

von verschiedenen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten in so reichem Masse erfahren durften.

Für mitfühlende Händedrucke, die stillen Gebete, die vielen Karten, grosszügigen Geldspenden und Blumen, die unzähligen tröstenden Worte und liebevollen Umarmungen haben uns tief berührt.

Wir danken dem gesamten Team im Alterszentrum Frohmatt für ihre Unterstützung und Begleitung in diversen Bereichen. Unser ausdrücklicher Dank geht an Frau Therese Schüpbach für ihre zahlreichen wertvollen Einsätze sowie ihre sehr geschätzte herzliche und persönliche Unterstützung.

Unserem Hausarzt, Dr. Meyerhans und seinem Team für die medizinische Begleitung und den geleisteten Diensten in den letzten Jahren.

Besonders den Pflegenden, ferner den Ärzten in der Klinik Hirslanden für die Begleitung unseres Papis bis am Schluss.

Für die würdevolle und persönliche Gestaltung der Trauerfeier danken wir ganz speziell Stefan Gerber, dem Chor, dem Orgelspieler und allen helfenden Händen.

Die vielen Zeichen des Mitgefühls helfen uns, den Verlust in unserer Familie zu akzeptieren, loszulassen und Papi die wohlverdiente Ruhe zu gönnen.

Die Trauerfamilie